
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和４年11月14日(月) 

１ 岡﨑市長から 

〇 コロナの感染者数が増加傾向にあり，既に第８波に入っていると考えられるので，引

き続き感染対策を徹底すること。また，ＢＡ.４/５株対応ワクチンの接種が始まってお

り，今後はその効果も出てくると思うが，感染状況に注意すること。 

〇 13日(日)に国土交通省等による大規模津波防災総合訓練が６年ぶりに物部川河川敷で

開催された。サテライト会場であるイオンモール高知や南海中学校で開催された高知市

の防災訓練にも多くの方が参加されていた。20日(日)には朝倉防災フェスタ2022も開催

されるので，関係部局は対応をよろしくお願いする。 

〇 週末には，イオンモール高知でＳＤＧｓ関連イベントの「歯っぴいスマイルフェア」

や，桂浜で龍馬まつりが開催されており，対応した職員はお疲れさまでした。 

〇 国の補正予算案については，来週から臨時国会で審議入りする予定であるが，補正予

算債の活用も視野に入れ，公共事業関係費も注視しておくこと。 

２ 中澤副市長から 

〇 週末に防災訓練等の各種イベントに対応した職員は，お疲れさまでした。 

〇 12日(土)にライオンズクラブが献血，献眼，献腎，骨髄提供の推進を呼びかける四献

運動のパレードを実施されていた。個人の考え方もあると思うが，協力できることにつ

いては是非協力をお願いしたい。 

〇 フレスノ市民訪問団が10日から本日までの予定で来高されている。令和元年度の姉妹

都市提携55周年以降，コロナの影響で行き来しての交流ができていなかったので，今回

は来ていただくことができ，大変嬉しく思う。 

３ 松島副市長から 

〇 関東の高知県人会が３年ぶりに対面で開催され，多くの方が参加し大変盛り上がって

いた。会合では，ふるさと納税や桂浜のリニューアルについてＰＲしている。 

〇 本県のコロナの感染者数は他県に比べて少ないが，第８波の感染拡大が近づいてきて

いるので，基本的な感染対策を徹底すること。 

〇 13日(日)に龍馬まつりに参加するため，リニューアル後初めて桂浜に行ったが，これ

までとは大きく変わっており，是非皆さんにも訪れていただきたいと感じた。来園者に

桂浜水族館等への行き方を尋ねられることもあり，動線等に若干の課題があると感じた

ので，対応をお願いする。 

４ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について  （危機対策本部事務局） 

・令和４年度人事考課制度・目標管理制度の期末考課の実施等について  (総務部) 

・クラウドファンディングの実施について  (教育委員会) 

・高知市総合防災訓練の実施結果について  (口頭：防災対策部) 

・非課税世帯等臨時特別給付課の体制強化への協力について(お礼) 

 (口頭：健康福祉部) 




